



# 9月の園だより

平成27年 9月 須佐保育園

残暑の厳しい日が続き、ちょっとばかりプールが恋しい子ども達ですが、暑さに負けず毎日元気いっぱいに過ごしています。今月4日には、お店やさんごっこを予定しています。さくら組さんを中心に、食べ物だけでなく、人形やネックレスなどいろいろな品物ができます。「おいしそう」「買っててくれるかな?」「どれを買おうかな?」など、会話も弾み、どのクラスも楽しみにしているようです。

何を買ってくるのか、おみやげをお楽しみに！！



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

## あたらしいおともだちがふきました！

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくおねがいします。



### ～相談・苦情受け付けについて～

戸外にて、子どもたちの遊びを察知できずに迷惑をかけてしまいました。個々との関わりを持ちながらも、全体に目を向けて、子どもたちの様子を常に把握できるようにしていきたいと思います。

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。



- |        |          |
|--------|----------|
| 4日（金）  | お店やさんごっこ |
| 8日（火）  | 避難訓練     |
| 11日（金） | 敬老会(年長児) |
| 28日（月） | 交通安全教室   |
| 30日（水） | 誕生会      |

おねがい

まだまだ暑い日は、泥んこ遊びをしたり、汗をかいて着替えることもありますので、着替えの準備をお願い致します。



## さくらぐみエピソード

5月にさくら組がみんなで植えた、夏野菜のトマト、ナスビ、オクラ、ピーマンが大きく成長し、たくさん収穫することができました。朝から、子ども達と一緒に収穫すると、その日の給食でサラダやスープの中に入れてもらいました。子ども達も「どこに入ってるかなあ～？」と探したり、「トマトあまいね」と喜んで食べる姿が見られました。

また、先月のクッキングで作った塩麹を使った給食も「おいしそう」とおかわりをして食べる子どももいました。

今後も、色々な活動をし、経験させながら、食育にもつなげていきたいと思います。



## お月見

今やスペースシャトルで月に行き来できる時代。子ども達が大人になる頃には、月に住むことも夢ではないかもしれませんね。

月の美しさや輝き、形が変わる不思議さなど、心に感じる月への思いも、大切にしたいものです。名月を見上げながら、月のうさぎを探したり、月に帰ったかぐや姫に思いをはせたりと、親子でお月見をお楽しみ下さい。

今年の十五夜は9月27日です。



## ～ 子育てメッセージ～

子どもに駄々をこねられたとき、可愛いと受けとめられるときと、どうしても許せない時がありますね。

いずれも、私たち大人の気持ちしだいなのですが、いつも笑顔で子育てできる世の中になるといいですね…。

～（社）全国私立保育園連盟より～